



Das Warten hat ein Ende

BREITSCHEIDT. Der Handbiker Andreas Künkler aus Breitscheid hat sein neues Raptor for you von Pro Activ bekommen, wie der Name for you schon sagt wurde das Handbike auf die Körpermaße und mit eigenen Wünschen speziell für den Athlet angefertigt. Das neue Bike fühlt sich gut an und hatte seinen ersten Einsatz beim größten Rennen im European Handbike Circuit am Osterwochenende in Rosenau/Frankreich. Hier waren fast 200 Athleten aus 19 Nationen am Start um auf der 44 km langen Rennstrecke um wichtige UCI Punkte zu kämpfen. Künkler belegte bei dem stark besetzten Rennen den 36. Platz. Schon am folgenden Ostersonntag stand Training auf dem Plan, um bei ersten Rennen der Handbike Citymarathon Trophy 2010 in Hamburg erfolgreich zu sein. Nähere Infos und Bildmaterial unter www.kuenkler.eu -hps-/Foto: pr